

Sainte-Enimie / L'Hom

Grande Traversée du Massif Central Gravel



La GTMC continue à longer le Tarn par la route départementale jusqu'au Col de Coperlac avant d'atteindre le causse Méjean, plus haut plateau caussenard, qui culmine à 1 247 m. Vous traversez plusieurs hameaux, l'itinéraire est roulant et permet de lever un peu la tête. C'est tant mieux car le paysage le vaut, avec quelques magnifiques points de vue sur le causse et le massif de l'Aigoual !

L'itinéraire :

Cette étape emprunte de nombreuses portions de route, en effet, la GTMC classique est beaucoup trop technique et dangereuse pour une évolution en Gravel.

La seconde partie de l'étape, après le village de Nivolet, vous fait passer par des petites routes secondaires traversant les causses.

Cette étape se termine au niveau du Col du Perjuret. Vous terminez l'étapes par une portion de route sur près de 20 km afin de contourner les passages difficiles et techniques en Gravel.

Départ
Sainte-Enimie

Arrivée
L'Hom

Durée
3 h 45 min

Distance
37,59 Km

Niveau
Difficile

Thématique
Panoramas, Parc
naturel, Patrimoine

- Voie cyclable
- Liaisons
- Sur route
- Altitude
- Parcours VTT
- Parcours provisoire

Départ
Sainte-Enimie

Arrivée
L'Hom